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２０２３．６．３０ 第５号

校長室だより「伸びゆく梢」Ⅲ
文責 柴田町立船迫中学校 校長 三浦 道子

第４号の校長室だよりでは、中総体の様子を話題にしました。その後も三地区陸上大会や空手道

で素晴らしい活躍があったので本人の感想とともに紹介します。

○敬人さん 男子１年１００ｍ第１位 （県大会出場）

中学生になって初めての陸上大会でとても緊張しました。また他

校の選手は陸上部所属で「自分より速いんだろうなぁ」ととても不

安でした。しかし、当日は１位になれたし、自己ベストが出せたの

でとてもうれしかったです。応援してくださりありがとうございま

した。

○彪雅さん 男子２年１００ｍ第２位 （県大会出場）

去年の三地区陸上大会で４位という記録で終わってしまいました

が、今年の大会では２位という記録で県大会に出場できることにな

りました。うれしかったです。指導してくださった先生、応援して

くれた家族やチームのお陰です。

○一誠さん 男子３年１００ｍ第３位 （県大会出場）

６月１０日に行われた陸上競技。３位を取ることができ、とても

うれしく思います。県大会に行って、いい成績を残せるように頑張

ります。

○琉希さん 男子２、３年1500ｍ第３位（県大会出場）

自分が走っている時、迫中の参加したみんなに応援してもらって

とてもうれしかったし、もっと頑張ろうと思いました。他校の選手

を見て僕はまだまだなんだと感じて少し悔しかったです。県大会で

は自分のタイムを超えられるよう頑張

ります。

○耀也さん 男子共通２００ｍ第１位 （県大会出場）

先生方やみなさんが応援してくれたお陰で１位を取ることができ

ました。県大会でも良い成績を残せるよう練習に励んでいきます。

○來夢さん 男子共通走幅跳第３位 （県大会出場）

参加した他校の選手と交流ができました。すごい跳躍

力の人や話しかけやすい人達がいて、とても楽しかった

です。次に陸上をするときは、他の動きを見て学びたい

と思いました。

○輝さん 男子共通走幅跳第８位

短い期間でしたがたくさん学ぶことができました。一

緒の競技に参加した先輩もかっこよかったです。自分の

限界を知るとともに、来年も参加してもっと高みを目指して学校の誇りとなるような選手になります。
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○陽菜さん 女子共通８００ｍ第３位 （県大会出場）

練習時間が少なく不安な気持ちもあったけ

れど周りからの応援のお陰で全力で走り切る

事ができました。今回の陸上大会や練習で学

んだことを県大会でも生かせるよう頑張りま

す。

○莉生さん 女子共通８００ｍ第７位

練習では、髙橋先生、門馬先生に「動き作

り」「ストレッチ」など分かりやすく指導し

ていただきました。大会では練習より良いタ

イムを出すことができました。県大会に行け

ないことは悔しいけれど、県大会出場選手を応援し、来年は県大会に行けるよう頑張ります。

○妃希梨さん 女子2年１００ｍ第６位

髙橋先生にスターティングブロックの使い方など色々教えてい

ただきました。そのお陰でタイムが上がり６位になることができ

ました。来年こそ県大会に行けるよう毎日練習したいと思います。

目指せ、県大会！

○聖陽さん 男子共通走高跳第２位

陸上大会に出場し、一生懸命取り組んだけれど結果は負けてし

まい悔しかったです。高校でも陸上大会があったら再挑戦したい

です。

全日本空手道選手権大会

組手男子中学３年生の部で優勝
○耀也さん

最初は相手が強すぎて負けそうになりました。

しかし、あきらめずに気持ちを強くもったら決勝

まで進みました。決勝で、１点差で負けそうにな

ったとき、時間ギリギリで上段回しげりで、逆転

優勝。とても嬉しかったです。

陸上大会は炎天下で蒸し暑く、立っているだけでも体力を奪われるような日でしたが、競技に全

力で取り組む選手達の姿は、清々しく、船迫中学校の誇りとプライドを感じました。１１人中７名

が県大会出場も素晴らしい快挙です。何よりも競技を終えた一人ひとりが、皆、達成感に満ちあふ

れた素敵な笑顔をカメラに向けてくれたことが嬉しいですね。また、耀也さんは「校長先生、優勝

しました！」と、東京で行われた大会のトロフィーを持ってきてくれました。

生徒の成長・頑張り・可能性は無限です。
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